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Réunion ordinaire   
 

 
PROCÈS-VERBAL 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE 
DU CONSEIL SCOLAIRE CATHOLIQUE CENTRE-NORD 

 

Le 29 novembre 2011 
à 17 h 30 

 

 
PRÉSENCES :   Paul Dumont, Président  
   Karen Doucet, Vice-présidente 
   Nathalie Lachance, Conseillère 
   Nicole Lorrain, Conseillère 
   Ginette Martel, Conseillère 
 
   Henri Lemire, Directeur général 
   Josée Devaney, Secrétaire-trésorière 
 
 

 
ORDRE DU JOUR 
 
014-11-12 Nathalie Lachance propose l’adoption de l’ordre du jour de la réunion ordinaire 

du 29 novembre 2011 avec l’ajout suivant à Nouvelles affaires: 
 5.15  Lettre du conseil d’école de La Prairie . 

ADOPTÉE 
 
ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 
 
015-11-12 Ginette Martel propose que le Conseil adopte le procès-verbal de la réunion 

ordinaire du 18 octobre 2011 tel que corrigé. 
ADOPTÉE 

 
016-11-12 Nathalie Lachance propose que le Conseil adopte le procès-verbal de la réunion 

organisationnelle du 18 octobre 2011 tel que corrigé. 
ADOPTÉE 

 
 



 Page 2 de 3 
 
 

 
 

 
† 

 

Réunion ordinaire          Le 29 novembre 2011 
 
 
RAPPORT DU VÉRIFICATEUR 
 
017-11-12 Ginette Martel propose que le Conseil adopte les états financiers tel que 

présentés par les vérificateurs King & Co pour l’exercice financier du 1er 
septembre 2010 au 31 aout 2011. 

ADOPTÉE 
 

PLAN D’ÉDUCATION TRIENNAL 
 
018-11-12 Karen Doucet propose que le Conseil adopte le Plan d’éducation triennal 2011-

2014 et le Rapport des résultats annuels en éducation 2010-2011. 
 

ADOPTÉE 
BUDGET 2011-2012 
 
019-11-12 Nathalie Lachance propose que le Conseil adopte la mise à jour du budget pour 

l’année financière 2011-2012 incluant l’allocation des fonds réinvestis en 
Éducation en octobre 2011. 

ADOPTÉE 
 
DEMANDE POUR DES CLASSES MODULAIRES 
 
020-11-12 Nathalie Lachance propose que le Conseil ratifie la recommandation de 

l’administration de faire demande pour deux salles de classe modulaires à être 
installées à l’école Notre-Dame sujet à l’approbation du ministère de l’Éducation. 

 
ADOPTÉE 

NOUVELLE ÉCOLE LA PRAIRIE À RED DEER 
 
021-11-12 Nicole Lorrain propose que le Conseil transfère 600 000 $ de ses surplus 

accumulés à ses réserves capitales pour financer l’agrandissement du gymnase 
et l’ajout d’une mezzanine à la nouvelle école La Prairie. Toutefois, le Conseil 
s’engage à revendiquer le financement de cet agrandissement auprès d’Alberta 
Education en reconnaissance du fait que la superficie allouée pour le gymnase 
est inférieure à la norme habituelle pour une école secondaire. 

 
ADOPTÉE 
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PROLONGATION DE LA RÉUNION 
 
022-11-12 Nathalie Lachance propose que la réunion soit prolongée jusqu’à 21h. 

ADOPTÉE 
 
POLITIQUES 
 
023-11-12 Ginette Martel propose que le Conseil adopte en première lecture la politique D-

4075 –Projets de recherche. 
 ADOPTÉE 

 
LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
024-11-12 Ginette Martel propose la levée de la réunion à 21h00. 

ADOPTÉE 
 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Président      Secrétaire-trésorière 
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